



政策を問う

ここが聞きたい

学校調理場建設を 問う

答 現段階で建設計画はない

花城 清文 議員

問 南部水道企業団は2000年から給与規則にない不適切な昇級を特定の職員に行われてきた。これら給与はすべて町民が支払う水道料である。不正に支給した給与額と返還を求めた金額は町民に公表すべきであるが、その額を明らかにせよ。また、南部水道企業団職員は南風原町、八重瀬町の職員と同制度運用であれば、全員の見直しは必要ないと思う。企業長が全職員の見

南部水道企業団の
不正な昇級を問う

問 現調理場は5千人対応で造られていると思う。幼稚園も給食提供が始まり小学校、中学校も児童生徒が増え、すでに調理能力を超えている。また、調理場は築30年近くになり、やがて老朽化を迎える。また、調理器具も耐用年数が経過する。調理場は新築が必要と思う。その計画はあるか。

答 現段階では計画はない。

安心して通れる道路整備を

問 第四次南風原町総合計画で危険箇所の解消に努めるとある。その危険な道路が新川にある。場所は真和志高校東側でグレーチングが今にもくずれ落ちそうだ。また、真和志高校よりの側溝は蓋掛けもされていくぐ、危険である。この道路は地権者だけが通る道ではなく高校生や多くの町民が通る。側溝の改修とガードレールの整備をして欲しいがどうか。



真和志高東側の側溝の様子。道路と側溝に段差がある

副町長 この道路は個人名義であります。町が補修するのは厳しい。町道認定出来るように交渉を続ける。